

488. Les particularités concernant le service météorologique si intimement lié au bien-être de nos marins et de nos vaisseaux sont données à la page 17. Service météorologique.

489. Ce qui suit est un sommaire général des dépenses de ce département pour l'année finie le 30 juin 1889. Les dépenses, en 1888, s'élevaient à \$883,250; il y a donc eu une augmentation de \$140,551. Si cependant la dépense exceptionnelle de \$143,595 encourue pour la construction du SS. *Stanley* est déduite, il y a eu une diminution de \$3,044 :— Dépenses du département de la marine 1889.

DÉPENSES DU DÉPARTEMENT DE LA MARINE, 1889.

Gouvernement civil.....	\$ 34,549
Entretien des phares.....	478,514
Construction des phares.....	31,753
Vapeurs fédéraux.....	270,225
Examen des capitaines et seconds.....	4,381
Hôpitaux de marine.....	52,332
Service météorologique.....	59,477
Service des signaux.....	5,092
Récompenses pour sauvetage de vie.....	5,503
Levée hydrographique de la Baie Georgienne.....	17,808
Police de rade.....	31,647
Inspection de bateaux à vapeur.....	22,313
Service postal d'hiver, Ile du Prince-Edouard.....	1,842
Divers.....	13,453
Total.....	\$1,023,801

490. Le revenu pour la même année s'élevait à \$99,930, Revenu du département de la marine 1889.
savoir :—

REVENU DU DÉPARTEMENT DE LA MARINE, 1889.

Recettes des vapeurs fédéraux.....	\$16,367
Examen des capitaines et seconds.....	2,582
Amendes et confiscations.....	250
Havres et jetées.....	5,598
Police de rade.....	19,688
Améliorations des havres.....	10
Fonds des marins malades.....	39,306
Inspection des bateaux à vapeur.....	12,624
Hôpitaux de marine.....	2,124
Revenu casuel.....	1,391
Total.....	\$99,940